

## **Luego de 22 años, el «TC2000» vuelve a San Jorge, junto al TC2000 Series y la Fórmula Nacional.**



San Jorge volverá a recibir al TC2000 luego de 22 años ya que la 5<sup>a</sup> fecha del Campeonato Argentino tendrá continuidad el 3 y 4 de junio en el Autódromo Parque de la Velocidad de San Jorge, Santa Fe. Lo hará junto al TC2000 Series, categoría que estuvo por última vez en 2016 y la Fórmula Nacional.

Después de más de dos décadas, la categoría se presentará en el renovado trazado santafesino que volverá a tener automovilismo nacional.

La última visita al Parque de la Velocidad de San Jorge fue el 19 de agosto de 2001 con victoria de Marcelo Bugliotti con un Honda Civic. Esta será la novena presentación de la especialidad en el historial ya que la de 1999 tuvo formato de dos Finales.

Para el TC2000 Series será la tercera presentación en dicho escenario. La última fue el 22 de mayo de 2016 con victoria para Juan Ángel Rosso con un Ford Focus.

“Las entradas estarán a la venta muy pronto” anticiparon desde la institución. Para más información consultar nuestras redes sociales [@clubatleticosanjorge](https://twitter.com/clubatleticosanjorge) o en la página web del club ingresando [aquí](#).

Fuente: Carburando